



SD Muhammadiyah Sapen Raih Nilai Sempurna



KR-Surya Adi Lesmana

Kepala Sekolah beserta guru serta komite SD Muhammadiyah Sapen bersilaturahmi dengan jajaran Direksi dan Komisaris PT BP KR.

YOGYA (KR) - Laporan pendidikan yang dikeluarkan Kementerian Pendidikan Kebudayaan Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek) SD Muhammadiyah Sapen mendapatkan nilai sempurna (100) dalam literasi dan numerasi sekaligus pemetaan mutu pendidikan di DIY yang dilaksanakan dalam ASPD tahun 2023. Hal tersebut disampaikan Agung Rahmanto, Kepala SD Muhammadiyah Sapen saat bersilaturahmi dengan jajaran Direksi dan Komisaris PT BP Kedaulatan Rakyat, Rabu (14/6).

Kunjungan diterima oleh Komisaris Utama Prof Dr Inajati Adrisijanti, Direktur Umum Yuriya Nugroho Samawi SE MM MSc, Direktur Keuangan Imam Satriadi SH dan General Manager Yoeke Indra Agung Laksana.

Selain capaian itu, Agung juga menyebut murid kelas 6 mendapatkan nilai yang sangat bagus. "Silaturahmi kami ini juga merupakan kegiatan rutin tahunan untuk mengeratkan ukhuwah antara SD Muhammadiyah Sapen dengan keluarga besar SKH Kedaulatan Rakyat," kata

Agung. Ia menambahkan melalui silaturahmi, ingin menggali masukan dari pihak eksternal, dalam hal ini Kedaulatan Rakyat untuk kemajuan dan eksistensi sekolah ke depan.

"SD Muhammadiyah Sapen merasa sudah menjadi bagian dari keluarga besar Kedaulatan Rakyat. Keduanya sudah saling menggapai dan membesarkan masing-masing institusi melalui publikasi informasi tentang sekolah dan berbagai dinamika kegiatan dan prestasi sekolah secara masif," paparnya.

"Sekolah kami hadir dengan berbagai jenis keberbakatan peserta didik. Keberagaman bakat peserta didik yang dibina dan dikembangkan secara intensif dan terencana menghasilkan prestasi di berbagai lomba dan kejuaraan baik di tingkat nasional maupun internasional," urainya.

Pihaknya juga memberikan informasi sekolah tersebut akan menggelar Wisuda Purnasiswa 2022/2023 yang akan digelar Sabtu (24/6) di Gedung UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta. (Sal)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005